



# Creel: en oposición no manda el dedito presidencial

El diputado panista recomienda al Mandatario ponerse a gobernar

---

**ANTONIO LÓPEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

El líder de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, respondió al presidente Andrés Manuel López Obrador que en el Frente Amplio por México no manda el dedito presidencial.

Lo anterior, con relación a que ayer señaló que un grupo liderado por Claudio X. González no seleccionó a Creel Miranda como su candidato porque es demasiado “fino”, “exquisito” y “fifi”.

“Presidente, otra vez con sus mañaneras. A diferencia del simulacro del proceso que llevan las *cordolatas*, aquí nadie decide en solitario, aquí no decide su dedito, es y será la ciudadanía quien decida quién encabezará el Frente Amplio por México”, subrayó.

El diputado panista recriminó al Mandatario federal por seguir “con sus traumas y complejos” y le pidió entender que todos los mexicanos tienen los mismos derechos.

“Si algo le urge al país es la reconciliación y no seguir dividiendo y polarizando. Por último, le recomiendo que aproveche sus últimos meses en el cargo para ponerse a gobernar y dejar de violar a diario la ley y las medidas cautelares del INE”, apuntó.

Ayer jueves, López Obrador dijo que no ha violentado a Xóchitl Gálvez, y reiteró que es la elegida por Claudio X. González, porque “mienta madres” y no es tan fifi como Santiago Creel. ●